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Auswertung der Stadtteilbegehungen zum Thema Verkehr 
 
Frau Lattrich berichtet, dass es in den letzten Wochen drei Stadtteilbegehungen 
gegeben habe. 
Zum Thema habe sie Kontakt mit Herrn Schade, dem für den Stadtteil zuständigen 
Straßenmeister des Straßenverkehrsamtes, aufgenommen. 
 
Sie sehe aufgrund des Telefonates drei mögliche Bereiche/Listen für die 
Auswertung. 
 

1) Liste von Kleinigkeiten (z.B. Erneuerung von Piktogrammen etc.) 
2) Liste von Maßnahmen (z.B. Bordsteinabsenkungen etc.) 
3) Liste von besonderen Auffälligkeiten (größere Maßnahmen, die in einem 

Beschlussantrag des Ortsbeirates formuliert werden können) 
 
Die Listen 1 und 2 können an Herrn Schade gesendet werden, wobei die Liste 2 mit 
Dispositionsmitteln des Ortsbeirates unterstützt werden könnte. 
 
Es wurden zunächst zwei Orte im Stadtteil als Beispiele vorgestellt, um daran die 
Verkehrsprobleme und die weitere Vorgehensweise zu verdeutlichen. 
 

1) Mönchebergstraße: Hier sei viel Durchgangsverkehr von der 
Ysenburgstraße über die Moritzstraße in Richtung Nord (Holland) 
unterwegs. Es sei ein Spielplatz in der Nähe und alles sehr unübersichtlich. 
Verbesserungsmöglichkeiten: Überweg? Spiegel? Verkehrsberuhigte 
Bereiche? Dies solle geprüft werden. 

 
2) Kreuzung Kaufland: Es seien an der Kreuzung 

Josephstraße/Martinstraße/Franzgraben komplizierte 
Verkehrsverbindungen (z.T. Einbahnstraße), vor dem Zebrastreifen sei es 
schlecht einsehbar. 
Verbesserungsmöglichkeiten: Vor Zebrastreifen Erhöhung möglich? 
Stoppschild? Bordstein-absenkungen … 

 
Weitere Probleme werden versucht zu identifizieren. 
 
Beispiele: 
GWG Siedlung Kellermannstraße 
Schützenstraße zu KGV Schützenplatz/Bleichwiesen 
Mönchebergstraße mit Straßenbahnhaltestelle 
Mönchebergstraße Richtung Kurt-Wolters-Straße 
Ysenburgstraße Richtung Kreuzung Weserspitze 
Katzensprung 
Weserspitze/Ecke Hartwigstraße/Fuldatalstraße 
Mittelring/Ihringshäuser Straße 
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Aus zeitlichen Gründen wurde die Auswertung der Begehungen nicht zu Ende 
geführt, sondern auf eine weitere Sitzung vertagt. 
Die zusammengetragenen Probleme werden ausformuliert und weiter besprochen 
werden. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Annli Lattrich Thomas Lühne 
Ortsvorsteherin  Schriftführer 




